
Prates, algumas regiões da
cidade tem preocupado o
gestor municipal, a exem-
plo de Periperi (1.410 ca-
sos), Cajazeiras XI (522 re-
gistros) e Fazenda Grande
II (483 casos). Estes bair-
ros entraram no radar de
atenção da Prefeitura e po-
dem, a partir de domingo,
voltar a adotar o regime,
caso o número de registros
positivos da doença não te-
nha uma queda.

Atualmente, entre os
bairros como medidas res-
tritivas estão Santa Cruz,
Plataforma, Águas Claras e
Castelo Branco. Nessas lo-
calidades, até amanhã, ape-
nas devem funcionar os ser-
viços considerados essenci-
ais. Já nos bairros do Nor-
deste de Amaralina,
Pernambués/Saramandaia
e São Cristóvão, todo o co-
mércio pode ficar aberto no
horário das 10h às 16h, tam-
bém até esta sexta-feira.
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A
pela Universidade de Oxford
já no mês de novembro,
apesar de a terceira e últi-
ma fase de ensaios clínicos
estar prevista para terminar
apenas em junho de 2021.

A informação foi obtida
pela Ansa com funcionários
do poder Executivo da União
Europeia, que assinou no
fim de agosto um contrato
para comprar pelo menos
300 milhões de doses da
vacina ChAdOx1 nCoV-19,
com opção de adquirir ou-
tras 100 milhões.

A Comissão Europeia
quer garantir acesso univer-
sal ao medicamento no blo-
co e também planeja distri-
buí-lo para países em de-
senvolvimento. Ontem, o mi-
nistro da Saúde da Itália,

Comissão Euro-
peia pretende ter
as primeiras do-
ses da vacina con-
tra o novo  corona-
vírus  desenvolvida

Roberto Speranza, já havia
dito que esperava ter as pri-
meiras doses da vacina de
Oxford até o fim do ano.

Considerada uma das
mais promissoras para con-
ter a pandemia, a candida-
ta está na terceira e última
fase de testes em humanos
em diversos países do mun-
do, inclusive o Brasil, em
uma etapa que deve durar
até junho do ano que vem.

No entanto, a própria
AstraZeneca, multinacional
anglo-sueca responsável
pela produção e distribuição
global da vacina, já disse
que pretende iniciar as en-
tregas dos primeiros lotes
ainda em 2020.

A candidata de Oxford
utiliza um adenovírus de
chimpanzés para apresen-
tar ao sistema imunológico
a proteína spike, usada pelo
coronavírus Sars-CoV-2
para agredir células huma-
nas.

UE prevê vacina de Oxford contra a covid em novembro

IMUNIZAÇÃO
Vacina já está na teceira fase de teste com humanos, inclusive no Brasil

Casos de covid-19 na capital têm redução
Desde os últimos dias

do mês de agosto até ago-
ra, Salvador vem a cada dia
baixando as taxas de ocu-
pação dos leitos de UTI, che-
gando, ontem, ao índice de
46%, segundo a Prefeitura
Municipal. A queda, neste
tópico, também pode ser
percebida em outros, como
nas baixas no número de
casos da covid-19 na capi-
tal baiana. De acordo com
dados da Sesab, levando em
conta o período entre os dias
29 de agosto e 2 de setem-
bro, o número casos cres-
ceu aproximadamente 1,6%
em cinco dias, saindo dos
76.248 registros para
77.479.

Contudo, apesar de ain-
da apontar elevação, os nú-
meros mostram retração.
Levando em conta o mesmo
período (cinco dias), mas

fazendo a comparação com
as últimas duas semanas,
os dados apontam retração.
Entre os dias 22 de agosto
e 26 de agosto, a alta foi de
pouco mais de 2,6% no nú-
mero de novos casos. Já no
período compreendido entre
os dias 15 de agosto e 19
de agosto, a alta havia sido
de 3,15%, saltando de
67.828 registros para 70.037
neste intervalo.

Entre os três bairros com
mais casos do novo
coronavírus na capital
baiana (Pernambués, Brotas
– incluindo ainda o Horto Flo-
restal – e Pituba), os índi-
ces também vem baixando
nos últimos 14 dias. Na re-
gião com mais casos,
Pernambués, a quantidade
de casos aumentou 1,97%
no período entre 29 de agos-
to e 2 de setembro; eleva-
ção de 1,37% no intervalo
entre os dias 22 de agosto
e 25 de agosto; e de pouco

mais de 8% no período en-
tre 12 de agosto e 17 de
agosto. Os dados são da
Secretaria Municipal de Saú-
de (SMS).

Em Brotas, os índices
despencaram de 5,3% den-
tro do primeiro período anali-
sado, para 1,64%, no último.
Atualmente, o bairro tem
2.310 casos confirmados do
novo coronavírus. Já a
Pituba, que ocupa a terceira
colocação, teve uma queda
ainda mais significativa, pas-
sando de pouco mais de 5%,
há pouco mais de duas se-
manas, para 0,95%, no perí-
odo compreendido entre os
dias 29 de agosto e 2 de
setembro.

PREOCUPAÇÃO
Mas, se a pandemia pa-

rece estar controlada na ci-
dade, conforme ressaltam
tanto o prefeito da capital
baiana, ACM Neto, como o
secretário de saúde, Léo

Referência no Brasil e
no mundo, o médico
oncologista Dráuzio Varella
apontou a Bahia como
exemplo para o Brasil no
combate à pandemia de
coronavírus. Na última
semana, o estado abando-
nou o grau de estabilidade
nas mortes em decorrência
da Covid-19 e passou a
registrar queda nos índices.
Segundo o especialista, a
atuação conjunta de estado
e municípios garantiu uma
efetividade na diminuição de
casos e mortes.

“Estamos diante de
uma epidemia grave, que
não vai olhar política de
ninguém. Vai se dissemi-
nar e pegar todas as
pessoas que adquirirem o
vírus. O que a gente pode
fazer juntos é somar
esforços. A Bahia tem uma
preocupação com a saúde.
O governo estadual e o
municipal, o secretário de
Saúde da Bahia é o mes-
mo e não há essa troca
que destrói a saúde pública
brasileira. A Bahia deu
exemplo sobre como as
autoridades devem se
comportar num momento
de ameaça à saúde públi-
ca”, afirmou Drauzio
Varella, durante entrevista
a Mário Kertész ontem (3),

no Jornal da Bahia no Ar
da Rádio Metrópole.

Segundo o médico,
além da negação à ciên-
cia, há uma grande dificul-
dade de se adotar o
isolamento social para
diminuir os casos de
coronavírus no país.
Segundo Varella, faltou
uma coordenação com
autoridades sanitárias. “A
gente sempre soube que o
Brasil teria muita dificulda-
de de fazer o isolamento
social, preconizado pela
OMS e por todos os
especialistas na área. Foi
isso que os países fize-
ram. Nós também, só que
aqui seria mais difícil.
Primeiro, temos uma
grande população que vive
nas periferias de nossas
cidades, para qual é muito
difícil fazer o isolamento
social. Essa desigualdade
social imoral que o Brasil
tem impediria que essas
pessoas pudessem ficar
fechadas em suas casas.
Moram em habitações
precárias, muita gente
vivendo em poucos cômo-
dos e falta de dinheiro.
Gente que precisa ganhar
para levar alimentos para
casa. Isso não tem uma
reserva financeira nesse
período para ficar duas,
três ou quatro semanas
isolados em casa”, afirmou
Varella. 

Bahia dá ‘exemplo para o país’ no
combate ao vírus, diz Dráuzio Varella

Com pendências para
resolver no INSS, muitos
aposentados aguardam um
posicionamento do órgão a
respeito da regularização ou
concessão do benefício, em
meio a um cenário de mu-
danças em todos os servi-
ços em virtude da pandemia
provocada. Para ajudar este
público, e com o intuito de
evitar aglomerações, o Ins-
tituto Nacional do Seguro
Social (INSS) inicia nesta
semana a notificação atra-
vés de cartas, tanto na mo-
dalidade física como digital,
dos segurados que tiveram
seus benefícios revisados
com base no art. 69, da Lei
8.212/91.

A versão digital estará
disponível no aplicativo dos
Correios. Em todo o Brasil,
1.7 milhão de beneficiários
receberão a carta de cum-
primento de exigência. Na
Bahia, serão notificados

123.921 beneficiários.
Após o recebimento, o

segurado terá 60 dias para
enviar a documentação soli-
citada. Para isso, o INSS
estabeleceu uma parceria
com os Correios a fim de dis-
ponibilizar a carta de exigên-
cia de forma online no apli-
cativo dos Correios, através
da ‘Entrega Digital’.

Para acessar a notifica-
ção digital é preciso fazer o
download do aplicativo Cor-
reios no celular e realizar um
breve cadastro utilizando o
CPF. A tela principal traz vá-
rios serviços como “Rastre-
amento de Objetos” e ‘Bus-
ca Agência’. Em ‘Minhas
Mensagens’, o usuário aces-
sa a sua caixa pessoal de
correspondências, onde po-
derá verificar se foi notifica-
do pelo INSS para entrega
de documentação. Para
eventuais dúvidas, o INSS
disponibiliza o telefone 135.

No momento de envio da
documentação o beneficiá-
rio precisa fazer login com a

A Avenida ACM ganhou
mais uma estrutura para
garantir a fluidez de tráfego,
com a entrega de um eleva-
do na região do Cidadela.  O
equipamento foi inaugurado
pelo prefeito ACM Neto nes-
ta quinta-feira (3) e passa a
receber veículos provenien-
tes do Itaigara ao Shopping
da Bahia. A construção in-
tegra o complexo viário Félix
Mendonça e é o sexto equi-
pamento entregue pela Pre-
feitura na primeira etapa do
BRT.

Na prática, já a partir de
hoje, os veículos que vierem
do Parque da Cidade podem
passar por cima da nova
estrutura, não havendo mais
necessidade de seguir nas
marginais da Faculdade Uni-
verso e Lar Shopping. Sus-
tentado por 72 vigas pré-
moldadas, o elevado tem
2.080 m³ de concreto e 250
toneladas de aço. O investi-
mento foi de R$ 16,2 mi-
lhões.

“Estamos fazendo mais
uma entrega importante den-
tro dessa que é a maior obra
viária em execução na nos-
sa capital. A Avenida ACM é
uma das mais demandadas
da cidade não apenas por
quem mora na região, mas
pelas milhares de pessoas
de bairros distantes que tra-
balham aqui. Esse elevado
já vai melhorar muito o fluxo
de veículos, permitindo que
a população ganhe mais
qualidade de vida com me-
nos tempo no trânsito”, afir-
mou ACM Neto.

O prefeito lembrou que o
cronograma de conclusão de
todo o sistema viário da pri-
meira etapa do BRT está pre-
visto para o final do ano. Com
as obras em ritmo acelera-
do, consequentemente al-
guns trechos da Avenida
ACM têm sido temporaria-
mente comprometidos com
congestionamentos. “Peço
desculpas e mais paciência
aos trabalhadores, morado-
res da região e a todas as
pessoas que passam aqui
em função de algumas reten-
ções. Esses transtornos são
passageiros até que tudo fi-
que pronto, mas os ganhos
serão definitivos”, disse o
chefe do Executivo municipal.

Prefeitura
inaugura sexto
elevado do BRT

INSS vai notificar por carta segurados
que tiveram benefício revisado

senha do Meu INSS (site ou
aplicativo). Após acessar o
sistema, precisará solicitar
o serviço ‘Atualização de
Dados de Benefício’, ane-
xando cópia digitalizada dos
seguintes documentos:
CPF, RG, certidão de nasci-
mento ou casamento, Título
de Eleitor, Carteira de Tra-
balho e Previdência Social –
CTPS.

Caso haja alguma dificul-
dade, o beneficiário deverá
agendar o cumprimento des-
tas exigências em uma
agência do INSS mais próxi-
ma da sua residência. Para
efetuar o agendamento bas-
ta ligar para o telefone 135 e
escolher a opção ‘Entrega de
Documentos por Convoca-
ção’. É importante ressaltar
que, se o segurado não cum-
prir as exigências no prazo
de 60 dias, poderá ter o be-
nefício suspenso. E, após 30
dias da suspensão, pode ter
o benefício bloqueado nos
termos dos §§ 4º a 6º do art.
69 da Lei nº 8.212, de 1991.

Por Matheus Simoni, do Metrô 1

YURI ABREU
REPORTER

BERNARDO REGO
ESTAGIÁRIO

Alagoinhas vai ganhar
sua terceira cervejaria. A Ci-
dade Imperial Petrópolis vai
investir R$ 1,2 bilhão para
implantar fábrica no municí-
pio, onde serão gerados 350
empregos diretos. Anúncio
foi feito nesta quinta-feira
(03), durante assinatura de
protocolo de intenções com
Governo do Estado, por
meio da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico
(SDE). A unidade, que terá
capacidade de produção de
7,2 milhões hectolitros por
ano, vai fabricar cerveja,
chopp, bebida energética e
água mineral.

“O momento é de cele-
bração. Trabalhamos muito
para atrair novos investimen-
tos e gerar empregos para
os baianos. Será a terceira
cervejaria implantada em
Alagoinhas, com um alto in-
vestimento que vai gerar in-
cremento socioeconômico e
produtivo no município e no

Nova cervejaria vai investir R$ 1,2bi em
implantação de fábrica em Alagoinhas

estado”, afirma o vice-gover-
nador João Leão, secretário
da SDE.

A cervejaria Cidade Im-
perial possui mais duas uni-
dades fabris, uma no muni-
cípio de Petrópolis, no Rio
de Janeiro, e outra na cida-
de de Frutal, em Minas Ge-
rais. As duas fábricas juntas
produzem 3 milhões de hec-
tolitros por ano e geram 3 mil
postos de trabalhos diretos

e indiretos.
De acordo com Leão, o

estado tem mais cinco em-
preendimentos do setor de
bebidas em implantação ou
modernização, com previsão
de investir mais de R$ 87,2
milhões e oferta potencial de
435 novos empregos.
Alagoinhas, Camaçari, San-
to Antônio de Jesus, Barra
e Mucugê são os municípi-
os que serão beneficiados.

O novo normal aqueceu
a reflexão sobre o consumo
consciente e o estímulo à
economia circular, que pre-
vê a transformação dos re-
síduos em recursos que se-
rão reaproveitados a partir da
reciclagem. Esse conceito
será praticado na ação
Braskem Recicla, que será
realizada durante os finais
de semana de setembro no
Big Drive-in Salvador, no
novo Centro de Convenções,
promovendo o reaproveita-
mento dos resíduos gerados
pelo público nos eventos de
entretenimento. A iniciativa,
patrocinada pela Braskem,
reforça que é possível se di-
vertir com segurança nas
sessões de cinema, teatro
e show e ainda contribuir
para a sustentabilidade.

Braskem faz
doação no Centro
de Convenções


